

ごとうこう NEWS

vol.72



ここからはじまる
テクノロジストへの道



今 シソーシアムとは、互いに力を合わせて目的を達成しようとする共同事業体のことですが、江津市内では県立学校（江津高校・江津工業高校・江津清和養護学校）の3校が、行政・企業・大学等の多様な関係者と協働体制を構築しています。8月27日には第1回役員会を開催し、自分の未来、まちの未来を創造しながら、今後も魅力ある活動の実践を目指しています。



GO►GOTSU コンソーシアムの一環として、江津清和養護学校で理科の出前授業を行いました。マンガに出てくるシーンを物理で計算するものです。これを機に他教科や生徒同士の交流など、さらにつながりを深めていきたいと思います。



神 楽に魅せられた高校生たちがいます。別々の社中で活躍する江工生が2016年から「江工社中」と称して一堂に会し、文化祭で石見神楽を演じてきました。インタビューに答えてくれたのは3年生の3人。親や地域の人が演じる姿を見てかっこいいと感じ始めたそうです。新しい演目を極める奥深さや、見た人から「良かったよ」と言ってもらえることが醍醐味。3人とも「卒業後も神楽を続けたい」との思いから地元への就職を希望しています。今後、石見神楽を牽引していく姿を楽しみにしています！

上段左から
AE2 勝田 優亜さん
AE2 福郷 陸さん
AE2 佐々木 翔大さん
MR3 三谷 悠人さん
AE3 野村 生久真さん
MR3 佐々木 一馬さん
下段左から
MR1 上野 鳴斗さん
MR1 土江 皇貴さん
MR1 谷口 聖那さん



令 和2年度の進路は昨年度と同様、8割が就職、2割が進学を希望しています。求人倍率は昨年同様10倍以上あり、求人票の数だけ見ると深刻な状態に陥ってはいませんが、採用試験時には採用倍率が上がる企業が出てくるかもしれません。最後まで気を緩めず採用試験に挑んで欲しいと思います。

中 学生向けにオープンスクールを開催しました！専門性のある授業の一部と各部活動の体験をしてもらいました。本校の生徒が中学生に指導している姿は頼もしさを感じられました。中学生の皆さんに少しでも本校の魅力が伝わっていれば嬉しく思います！

生 徒会が特別養護老人ホーム白寿園の皆様にマスクを100枚寄贈しました。地域に貢献できる活動として生徒自身が発案したものを実現することができました。職員の方々にも喜んでいただき、園長先生から感謝のお言葉もいただきました。

ア ーク溶接JIS検定に向け、島根県溶接協会の杉原光弘先生に指導していただきました。一般的には企業に入社後、訓練して受験します。高校生にとっては難易度の高い検定ですが、外部講師の力をお借りして技能を磨いています。

